



REPORTE DE ACTIVIDADES

Nombre de la Dirección u Organismo: Instituto Veracruzano de Desarrollo Municipal
Reporte del período: 24 de febrero al 23 de marzo

<p>Acciones u obras relevantes:</p> <p>Capacitación 1 marzo Realización del Foro Regional para el Cumplimiento de las Obligaciones de Transparencia de los Municipios de Veracruz, en colaboración con IVAI, ORFIS e INEGI, con sede en la ciudad de Orizaba. Asistieron servidores públicos de 43 Ayuntamientos siendo los siguientes: Acultzingo, Alpatláhuac, Astacinga, Atoyac, Atzacan, Camerino Z. Mendoza, Carrillo Puerto, Chocamán, Córdoba, Coscomatepec, Fortín, Huatusco, Huilopan de Cuauhtémoc, Ixhuatlán del Café, Ixhuatlancillo, Ixtaczoquitlán, Jalcomulco, La Perla, Los Reyes, Maltrata, Mixtla de Altamirano, Naranja, Nogales, Omealca, Orizaba, Paso del Macho, Rafael Delgado, Río Blanco, Tehuipango, Tenampa, Tepatlaxco, Tequila, Texhuacan, Tezonapa, Tierra Blanca, Tlacotepec de Mejía, Tlaquilpa, Tlilapan, Tomatlán, Totutla, Xoxocotla, Zentla y Zongolica.</p> <p>Capacitación 6 marzo Organización del Foro Regional para el Cumplimiento de las Obligaciones de Transparencia de los Municipios de Veracruz, en colaboración con IVAI, ORFIS e INEGI, con sede en la ciudad de Tuxpan. En este foro, asistieron de 34 Ayuntamientos: Acayucan, Benito Juárez, Cerro Azul, Chicontepec, Chontla, Citlaltépetl, Coahuatlán, El Higo, Gutiérrez Zamora, Huayacocotla, Ilatlán, Mecatlán, Naranjos.Amatlán, Nautla, Ozuluama, Pánuco, Papantla, Platón Sánchez, Poza Rica de Hidalgo, Pueblo Viejo, Tamalín, Tamiahua, Tampico Alto, Tancoco, Tantoyuca, Tecolutla, Tepetzintla, Texcatepec, Tihuatlán, Tlalchichilco, Tlapacoyan, Tuxpan, Zacualpan y Zontecomatlán.</p> <p>Capacitación virtual 11 marzo Invitación a municipios a la conferencia en modalidad presencial y/o virtual “Plataforma SIREGOB, la gestión de recursos Financieros, Humanos y Materiales Armonizados, Desarrollo e Implementación en Proyectos Estatales” que se fue impartida por el Instituto de Administración Pública del Estado de Veracruz, A.C., participando servidores públicos de los municipios de Poza Rica de Hidalgo, Sayula de Alemán, Perote, Villa Aldama, Cuitláhuac entre otros.</p>	<p>Población beneficiada:</p> <p>218 servidores públicos municipales</p> <p>154 servidores públicos municipales</p> <p>25 servidores públicos municipales</p>
---	---



<p>Capacitación y participación ciudadana 17 marzo En colaboración con la asociación Tierra Blanca Es... se organizó el Primer Foro Juvenil en Políticas Públicas, en la ciudad de Tierra Blanca, para propiciar la participación de los jóvenes veracruzanos en el desarrollo municipal y vincular a los servidores públicos actuales con este sector social y las temáticas del foro.</p>	<p>16 servidores públicos municipales 50 ciudadanos y estudiantes</p>
<p>Gestión de participación municipal</p> <p>Enlace Operativo para el Censo Municipal y de Delegaciones 2017 del INEGI Solicitud a los 212 Ayuntamientos del estado de Veracruz para que designen a un Enlace Operativo para el Censo Municipal y de Delegaciones 2017 a realizarse en el mes de abril. Tema de vital importancia para transparentar los recursos y políticas públicas de los municipios así como para ser un diagnóstico base para que el Gobierno Federal diseñe los programas en beneficio de los gobiernos locales.</p>	<p>60 enlaces operativos designados, de 60 Ayuntamientos.</p>
<p>Exhorto punto de acuerdo del Senado de la República, tema uso de la bicicleta. Difusión del punto de acuerdo signado en el Congreso de la Unión; por el cual se exhorta a las entidades federativas a considerar la implementación de infraestructura que permita el uso de bicicletas, como redes de ciclovías y biciestacionamientos así como realizar campañas informativas sobre normas de conducción segura.</p>	<p>212 municipios</p>
<p>Asesorías a servidores públicos municipales En el período comprendido del mes de marzo se brindaron 18 asesorías personalizadas a servidores públicos municipales de los siguientes Ayuntamientos: Minatitlán, Chocamán, Tuxpan, Tequila, Huayacocotla, Tamiahua, Poza Rica, Tampico Alto, Iliamatlán, Benito Juárez, Coahuatlán, Pueblo Viejo, Ozuluama y Mecatlán. Las temáticas más recurrentes fueron en materia de Transparencia, Directorio de Presidentes Municipales, Facultades y Obligaciones del Secretario de Ayuntamiento y Facultades y Obligaciones del Síndico.</p>	<p>18 servidores públicos municipales</p>
<p>Elaboración del catálogo de palacios municipales Se inició la recopilación de información para elaborar la publicación denominada: "Catálogo de Palacios Municipales del estado de Veracruz"; solicitando el apoyo de los municipios para hacernos llegar la información de la antigüedad del palacio, la arquitectura, estilo de construcción, si existen murales u obras históricas, una breve reseña histórica de la</p>	<p>42 municipios Ingresados al catálogo</p>



fundación del municipio, sus acontecimientos de mayor relevancia y fotografías del palacio municipal.

Representaciones 27 febrero

Asistencia a la Primera Reunión de Organismos Estatales de Desarrollo Municipal, en la ciudad de México a fin de conocer la agenda de trabajo del año del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal, presidido por Mtro. Cuauhtémoc Paz.

Se obtuvo un programa de capacitaciones virtuales conjuntas con INAFED a fin de facilitar la profesionalización a servidores públicos municipales en temas jurídicos, administrativos y de gestión.

212 gobiernos locales

Representaciones 15,16 y 17 marzo

Intervención en la Reunión Nacional de la Asociación Mexicana de Organismos Estatales de Desarrollo Municipal y V Sesión de Organismos Estatales para el Desarrollo de la Región Centro, en la ciudad de Manzanillo. Integración de INVEDEM en la agenda nacional en materia de fortalecimiento municipal.

Entre los ponentes estuvieron Senado de la República, INAFED, la Asociación Mexicana de organismos Estatales de Desarrollo Municipal (AMEXMUN), la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM), la Federación Nacional de Municipios de México (FENAMM), la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), la Asociación de Autoridades Locales de México A.C. (AALMAC), la Asociación Nacional de Regidores de México (ANAREM), la Conferencia Nacional de Regidores de México (CONAREM), el Instituto Nacional de Administración Pública, A.C. (INAP) Y la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA).

212 gobiernos locales

Comisión SIPPINA

Integrante de la Comisión para poner fin a toda forma de violencia contra niñas, niños y adolescentes y participación en la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión (SIPPINA, SSPCESP y SEGOB). Difusión de acciones que deben realizar los municipios en este tema para prevenir y erradicar la violencia.

Comité Estatal

Integración en el Comité Estatal Interinstitucional para la Prevención y Control del Dengue (Secretaría de Salud de Veracruz, Dirección de Salud Pública), a fin de difundir y capacitar a los servidores públicos municipales en el Decálogo de las Acciones Municipales para la lucha contra las enfermedades transmitidas por vector con énfasis en Dengue, Chikungunya y Zika. Trabajo coordinado con la Secretaría de Salud y los Ayuntamientos.

212 municipios



ANEXO ESTADÍSTICO

Resultados de servidores públicos capacitados por el INVEDEM 24 de febrero al 23 de marzo 2017

Evento	Municipios participantes	Servidores Públicos capacitados
Plataforma SIREGOB (virtual)	5	25
Foro Regional Obligaciones de Transparencia (Orizaba)	43	218
Foro Regional Obligaciones de Transparencia (Tuxpan)	34	154
Foro Juvenil de Políticas Públicas	2	16
4	84	413